

Domaine de Trévallon rouge 1993

Trévallon est caractérisé par des élevages longs. Plus de 2 ans pour les rouges. Les soutirages sont limités au strict minimum, la lie qui se trouve au fond des fûts continue de nourrir le vin pendant toute la durée de l'élevage.



Domaine de Trévallon rouge 1993

DOMAINE de TRÉVALLON

FAMILLE DÜRRBACH

Le domaine de Trevallon a acquis de nos jours une telle renommée qu'on en oublie parfois que sa création est assez récente. Précurseur de la renaissance du vignoble des Baux, Eloi Dürrbach a planté les premières vignes dans les Alpilles en 1973. « Pourquoi a-t-on planté du cabernet sauvignon et de la syrah à Trevallon ? C'est un peu un concours de circonstances explique Eloi Dürrbach. Mon père connaissant bien Georges Brunet, le propriétaire du Château Vignelaure, à côté d'Aix-en-Provence qui a été un pionnier du cabernet sauvignon en Provence. Il avait lu dans l'...



Domaine de Trévallon rouge 1993